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Образцово подготовиться н производству 
местных строительных материалов > . 

Состоялось совещание актива областного 

травления промышленности местных 

строительных материалов. С докладом о Ur 

дачах предприятий в оеэоне 1951 года вы-

ступил начальник управления тов. 

Локлгая. 

Предприятия управления услеппго вы-

полнили план минувшего года v дали до-

полнительно строительных организациям 

области около одного миллиона штук кир-

пича, много черепицы, извести. Улучшены 

техни ко- экономические покаватели. Повы-

шена производительность щ»ессов, увели-

чен съем кирпича с одного кубического 

метра обжигательной печи, ускорена обора-

чиваемость сушильной площади. 

По итогам Всесоюзного социалистиче-

ского соревновании за второй и трети! 

кварталы, ВЦСПС и Совет Ивястров 

РСФСР присудили управлению вторую 

республиканскую прсаппо. 16 лучших про-

изводственников награждены ЗНАЧКОМ С ОТ-

ЛИЧНИК социалистического соревнования 

Министерства промышленности строитель-

ных материалов СССР». 

Но докладчик и выступавшие в пре-

ниях меньше всего говорили об втих де-

% стижепиях. Они сосредоточили свое вни-

мание на недостатках и промахах в рабо-

те предприятий. Клинповский кирпичный 

извод имени Халтурина ие выполнил ала-

на по выпуску товарной продукции, недо-

дал 25 тысяч штук черепипы. Здесь sa-

пасы товаро-материальных ценностей пре-

вышают нормативы, замедлена оборачи-

ваемость оборотных средств. Директор аа-

вода тов. Ульянов и главный инженер 

тов. Моисеев не мобилизовали коллектив 

на борьбу за рентабельную работу. Высо-

ка себестоимость продукции, допущен пе-

рерасход государственных средств ва Жу-

ковском мело-известковой ааводе. 

Брянский кнрпично-иавестковый комби-

нат — самое крупное предприятие управ-

ления. Он значительно увеличил выпуск 

продукции, но не добился высокого каче-

ства. Директор комбината тов. Лагутин и 

главный инженер тов. Be лова мирились в 

нарушениями технологии, не совершенст-

вовали ее, не предъявляли высоких требо-

ваний к маете рал и бригадирам, не учи-

ли их. 

На предприятиях управления медленно 

распространяется опыт знатных стаханов-

цев кирпичной промышленности тов. Ду-

ванова, Картавпева и метод инженера 

Федора Ковалева. 

Много внимания участники совещания 

уделили подготовке предприятий к пред-

стоящему сезону. План нынешнего года 

питательно увеличен, предстоит освоить 

производство новых строительных матери-

алов. Это требует своевременной и всесто-

ронней подготовки предприятий к началу 

производства. Факты говорит о той, что 

m работа пока еще проегкхится плохо. В 

карьере Инпшовсиого наличного завода 

до сих пор не проложена воадушно-сило-

вая линия. Не сделана электропроводка в 

сушильных сараях, иедленио монтируется 

люлечньгй коивойер. не строится гамовоч-

ный сарай, не хватает сушильных рамок, 

не полностью завезено топливо. 

Брянский кирпично-известковый комби-

нат медленно строит новый сушильный 

сарай, не удлиняет старых сараев. Еще 

не отремонтирована половина всех ваго-

неток, не приведены в порядок многие мо-

торы. 

Важным условием успешной работы 

предприятий в предстоящем сезоне яв-

ляется механизация трудоемких процессов 

и усовершенствование технологии произ-

водства. На Брянском кирпично-известко-

вом комбинате надо осуществить бесконеч-

ную откатку вагонеток для транспорти-

ровки сырья, смонтировать полуавтомат 

для резки глининых брусьев, усовершен-

ствовать подачу угля в кольцевую печь. 

В целях улучшения качества кирпича не-

обходимо оборудовать пароувлажнительную 

установку и агрегат для размола мергеля. 

Значительные работы по механизации 

производства предстоит выполнить па 

Клинповеком кирпичном и Жуковском 

мело-известковом заводах. 

Внедрение методов новаторов тт. Дува-

иова, Картавцева и Федора Ковалева по-

зволит резко повысить производительность 

труда, выработать столько кирпича-с ьць 

ца, сколько нужно для круглогодовой ра-

боты предприятий. 

Мастер Брянского комбината тов. Со-

чинский в своем выступлении указал, чтв 

на предприятии медленно устанавливает-

ся агрегат для размола мергеля, не про-

думай вопрос об эксплоатации карьера. 

Директор Клииповского кирпичного за-

вода тов. Ульянов остановился на недо-

статках в работе областного управления. 

— На задиц, — заявил оп, — часто 

приезжают представители управления, — 

но, к сожалению, они оказывают нам 

мало практической помощи. Для монтажа 

люлечного конвейера нехватает металла. 

Вместо того, чтобы помочь изыскать его, 

нам в управлении говорят: доставайте па 

месте. На строительство сарая выдано все-

го лишь 28 тысяч рублей, а требует-

ся — 75. 

Обжигальщик извести тов. Новиков я 

технорук Жуковского завода тов. Чемер-

ская критиковали начальника управления 

тов. Jonrana и главного инженера тов. 

Полув#Гова за недостаточно* внимание к 

механизации этого предприятия. Туг все 

еще работают дедовскими методами. 

— План минувшего севона, — сказал 

обжигальщик этого завода тов. Оенчу-

ров, — я выполнил на 180 Процентов. 

Но я мог бы добиться еще более высоких 

показателей, если бы не рад помех. Об-

жиг извести мы ведем беа измерительных 

приборов, на-глазок, а это приводят к 

браку, излишней затрате времени и топ-

лива. 

Многие участники совещания предъя-

вили законные требования к конторе 

снабжения управления. Начальник копто-

ры тов. Басс мало заботится о своевре-

менном обеспечении заводов необходимы-

ми материалами, горючим, запасными ча-

стями. 

Странно проввучало выступление на-

чальника областной лаборатории тов. Ро-

ма пен ко. Участники совещания ожидали, 

что он расскажет о мероприятиях, кото-

рые проводит лаборатория но изучению 

сырья, разработке я усовершенствованию 

технологии, шихты. Но тов. Романенко 

обошел эти вопросы, имеющие первосте-

пенное значение. 

В прениях выступили также мастер 

тов. Комаров, шофер тов. Припутин, ста-

хановка тов. Шатохииа, взварщпк тов. 

Корпев, директор Брянского киршгчно-из-

весткового коибината тов. Загутин и дру-

гие. 

На совещании выступил заместитель 

председателя облисполкома тов. Бунин. 

Участники совещания приняли социа-

листическое обязательство о досрочном 

завершении полготовки предприятий к се-

зону и плана производства строя»ельных 

материалов. 

ДЕНЬ В ОБЛАСТНОЙ БИБЛИОТЕКЕ 
L-

На снимке слева — в читальном зале, справа — заведующей справочио-
библиографическим отделом М. К. Ку барский беседует с читателем В. П. 

Петровым—заочником политехнического института, работающим в Брян-
ском внергокомбннате. 

* * 

ТГ НПЖНМЙ фопт библиотек нашей • отеку. Книги расширили и углубили мои 

III сессия Брянского городского Совета депутатов трудящихся 
В зале заседаний Дома Советов состоя-

лась ill сессия Брянского городского Сове-

та депутатов трудящихся. С докладом о оо-

стоянии и задачах по улучшению органи-

зационно-массовой работы горсовета и рай-

советов выступил председатель горисполко-

ма, тов. Тюрин. 

Докладчик и выступавшие в прениях де-

путаты отмечали некоторое улучшение в 

постановке организационно- массовой ра-

боты. Оживилась деятельность постоянных 

комиссий. Некоторые из них провели па 

нескольку заседаний, рассмотрели ряд во-

просов, связанных с улучшением торговли 

и общественного питания, здравоохране-

ния, благоустройства города. Активизиро-

вали свою работу депутаты городского Со-

вета, укрепились их связи с избирателями. 

Опираясь на депутатов, постоянные ко-

миссия, актив, гч уродской Совет добился гз-

Гуссгаых успехов в области хозяйственного 

и культурного строительства. 

Наряду с этим сессия вскрыла ряд су-

щественных недостатков в организационно-

кассовой работе городского и районных 

Советов. Горисполком не оказывает долж-

ной помощи постоянным комиссиям и де-

путатам. Редко проводятся семинары по 

вопросам советского сгроительства, обмен 

опытом работы. 

— Постоянная комиссия местной про-

мышленности, председателем которой я яв-

ляюсь. — заявил в своем выступления 

тов. Тихомиров, — провела в атом году 

три заседания, па которых рассмотрела 

ряд вопросов. По ие все ее решения пре-

творены в жизнь. Объясняется это тем, что 

мы иногда не знаем, как правильно веять-

ся *а то, или иное дело. На многие непо-

нятные вопросы мы не получаем ответа 

о г горисполкома. 

II не случайно, что ряд постоянных ко-

миссий бездействует. Постоянная комиссия 

ио культурно-просветительной работе, воз-

главляемая тов. Граяевой, не имеет даже 

плана, работы, она ие провела ни одного 

заседания. Между тем деятельность куль-

турно-просветительных учреждений в го-

роте оставляет желать много лучшего. 

То же самое можно скавать о постоян-

ных комиссиях социального обеспечения, 

бюджетно-финансовой и др. Плохо работа-

ют постоянные комиссии Фокин ско го и 

Володарского райсоветов. 

Важным средством привлечения депута-

тов к участию в хозяйственном и куль-

турном строительстве являются сессии. В 

своих выступлениях депутаты отмечали 

что исполком горсовета атому вопросу не-

достаточно уделял внимания. Нарушаются 

сроки созыва сессий, установленные Кон-

ституцией РСФСР. Нередко они проводи-

лись без должной подготовки, что понижа-

ло активность депутатов. Так, Володар 

ский райсовет в истекшем году провел 

всего лишь шесть сессий, на которых при-

сутствовало от 60 до 80 процентов воех 

депутатов. Повестка дня сессий как сле-

дует ие продумывания. Чаше всего на 

них решаются мелкие, текущие вопросы. 

Депутат тов. Нужиова критиковала не-

полном городского Совета за то, что он не 

заботится о повышении делового уроввя 

депутатов, их идейном росте. 

— На прошедших выборах в состав Со-

ветов избрано много новых депутатов, 

впервые стал киваю nun с я с советской ра-

ботой. Понятно, что их надо учить, ин-

структировать, помогать им в работе. К 

сожалению, исполком зтнм мало зани-

мается. 

Тов. Нужное* предлагает открыть при 

горисполкоме комнату депутата, снабдив 

ее необходимой литературой, справочника-

ми по вопросам советского строительства, 

чтобы депутат смог получить здесь огветы 

на все интересующие его вопросы. 

Некоторые депутаты все еще слабо свя-

заны с избирателями, редко отчитываются 

перед ними за свою работу. Об этом гово-

рил в своем выступлении депутат тов. 

Хайшв. 

Одним из серьезных недостатков в ра-

боте горисполкома является неудовлетво-

рительная постановка проверка исполне-

ния решений. 

— Вторая сессия городского Совета, — 

замвтьа депутат тов. Мамонтов, — приня-

ла неплохое решение о мерах по улучше-

нию торговли и общественного питания а 

городе. Но в результате отсутствия кон-

троля со стороны исполкома городского 

Совета оно осталось невыполненным. Мно-

го недостатков в деятельности торговых 

орган изаций, предприятий обществен-

ного питания. Они до сих пор не готовы 

к работе в весенне-летний период. Догово-

ры с колхозами и совхозами на поставку 

овощей ие заключены, не приняты меры 

к расширению складских помещений. 

Немало выносилось решений, касаю-

щихся сохранения жилого фонда я пра-

вильной эксплоагацин его, строительства 

детских культурных учреждений. Эти ре-

шения таклю остались на бумаге. 

— Беда в том, — заявила депутат тов. 

Шумилина, — что проверка и слюд нения 

часто передоверяется второстепенным ли-

цам. 

Острой критике были подвергнуты от-

делы и управления горисполкома. Некото* 

рыв из них работают без планов, мало 

проявляют ишщилггивы в постановке и ре-

шении наиболее важных вопросов разви-

тая ГОРОДСКОГО ХОЗЯЙСТВ,». ЭТО 1С вносится 

прежде В<УГО к управлению благоустрой- • 

ства и комм > нал иных преприятй, где 

начальником тов. Школьник»:), горжил- | 

управлению, во главе которого стоит топ. | 

Корнеев В деятельности зтих и других уп-

равлений и огделоа отсутствует опер*iив- ! 

несть, особенно в разрешении жалоб тру-

дящихся. В горале агросети жалобы и заяв-

ления трудящихся даже ие р»гистрнр> югся. 

Не пол ком городского Совета поверхност-

но руководит управлениями и отделами. 

Продолжительное время плохо работал гор-

Фмиотлел, Вопрос о его деятельности неод-

нократно разбирался на заседаниях п*пол-

кома городского Совета, й все же причины 

запущенности финансовой работы ие были 

установлены. Потребовалось вмешательство 

вышестоящих органов, чтобы навести по-

рядок в этом отделе. 

— Если бы горисполком глубоко ана-

лизировал работу отделов. — заявил де-

путат тов. Щекнн, — ему удалось бы из-

бежать многих ошибок и промахов. 

С чувством огромной ответствен поста 

говорили депутаты о задачах по дальней-

шему восстановлению и благоустройству 

областного центра, которые предстоит ре-

шать в этом году. Необходимо ввести в 

экенлоаталию 12 тыслч квадратных мет-

ров номой жилой нлопции, закончить стро-

ительство пассажирского вокзала, Дома 

культуры и клуба железнодорожник-т. вос-

становление б»мьничного городка на стан-

ции Брянск-II, сдать в экеллоатацию по-

ликлинику и детский сад завода дорожных 

машин, детский сад управления связи, 

клуб промкооперации, Дом профсоюзов, 

банно-прачечный комбинат, баню на Уриц-

ком поселке, расширить и реконструиро-

вать городскую гостиницу, открыть ре-

сторан, капитально отремонтировать шко-

лы, больницы, жилой фонд, торговую сеть, 

коммунальные предприятия, освоить около 

двух миллионов рублей, предназначенных 

на благоустройство города. 

Все это требует повышения организа-

торской роли городского и районных Сове-

тов, их депутатов. Надо поднять на ус-

пешное решение задач всю общественность, 

всех трудящихся города. 

Сессия приняла решение, направленное 

на улучшение организационно- массовой 

работы Советов. 

Сессия решила также организационные 

вопросы. Заместителем председателя испол-

кома городского Совета избран депутат тов. 

Артамасюва. Начальником управления бла-

гоустройства и коммунальных предприятий 

утвержден тов. Школьников. 

Брошюра 
„Беседа т. Сталина И. В. 

с корреспондентом „Правды" 
Брянский облиниготорг недавно получил 

8 тысяч экземпляров брошюры «Беоада т, 

Сталина Н. В. с корреспондентом «Правды!. 

Брошюра поступила н продажу в книж-

ные магазины Брянска, городов и районов 

«яцагги, 

Ч И Т А Т Е Л Ь С К А Я 
В клубе завода дорожиых машин про-

ведена молодежная читательская конфе-

ренция иа тему: «И. В. Сталин о задачах 

комсомола». 

К О Н Ф Е Р Е Н Ц И Я 
Участники конференции прослушали 

выступления слесаря тов. Циркуиова, кон-

структора тов. Веицкевич. 

Г. ГУСАРОВ. 

Н О В Ы Е 

К своему двадцатилетнему юбилею 

Лесе хозяйственный институт выпустил 

книги: «20 лет Брянского л есо хозяйствен -

ного института» — под редакцией К. П. 

Моисеева; профессор — доктор биологичо-

К Н И Г И 

скид наук Б. В. Гроздов — «Типы леса 

Врянской, Смоленской и Калужской об-

ластей», «Сборник студенческих научных 

работ»—под редакцией доцента II. Г. Тро-

шаимиа. 

области был расхищен гитлеров 

сками оккупантами. Много тысяч томов 

бессмертных произведений классиков рус-

ской и мировой литературы, книг совет-

ски-, писателей, враг превратил в пепел. 

За годы, прошедшие со дня осэобояие-

ния оряншииы. вместе с большим ростом 

экономики и культуры области книжный 

фонд библиотек не только восстановлен, но 

и стал значительно богаче. В прошедшем 

1950 году в нашей области было откры-

то 0 новых библиотек, а вгего их насчи-

тывается более 200. инм обслуживают 

сотни тысяч читателей 

Библиотека в щ т большую к>льтурно-

просвет*тельную работу. 

Ниже мы рассказываем о том. как про-

шел один день областной библиотеки. 

9 • • » 
Брянске* жителям хорошо известно 

двухэтажное здание областной диГаиотекм 

на улице Карла Марка. Несколько меся-

цев назад оно было капитально отремон-

тировано. Большие средства затрачены на 

оборудование помещения. Масляные пане-

ли, удобная мягкая я полумягкая мебель, 

электрическое освещение, центральное ото-

пление — все это создало необходимый 

) т и рабочую обстановку для сотрудни-

ков библиотеки и тех, кто ее посещает. 

С каждым хием все больше становится 

круг читателей. Это стахановцы прецпри-

япш города, инженерно-технические ра-

ботники, учителя, студенты, пенсионеры, 

учащиеся, домашние хоаяйки. 

Сегодня, как всегда, библиотека откры-

лась в одиннадцать часов дня. Несмотря иа 

раннее время, в комнате, где выдаются 

кннги па дом, уже собралась группа чи-

тателей. Среди них — слесарь завода до-

рожных машин Я. Козлов, машинистка 

архитектурно-планировочной мастерской 

М. Алексеева, пенсионер Г. Северьянов, 

учащиеся вечерней школы рабочей моло-

дежи. 

Читатели обмениваются впечатлениями о 

прочитанных книгах. Тепло отзываются о 

книгах лауреатов Сталинских премий 

«Весна на Одере» Казакевича, «Свет над 

землей» С. Бабаевского. Завязался разго-

вор о повести Ф. Гладкова «Вольница», 

называются имена героев книги Василия я 

Пасти, Григория Бондаря, иоряка Карпа. 

Б абонемент)- подходит работница фабрики 

имени Сталина Анна Тарасова. Она про-

читала увлекательный ромаи латвийского 

писателя В. Лациса «Буря». 

— исправилась книга? — спрашивает 

у вес библиотекарь Вера Соломоновна Бе-

ленькая. 

— Чудесная, — отвечает Тарасова. — 

Прочитала ее и как будто побывала в этом 

крае нашей земли. Трудно забыть обравы 

коммунистов, их несгибаемую волю к борь-

бе и победе. 

— Какую книгу желаете ваять? — 

спрашивает библиотекарь. 

— Хотелось бы почитать что-либо о 

прошлом нашей Родины, об освободитель-

ной борьбе русского народа. 

— Советую взять «Дмитрия Донского» 

Бородина, — рекомендует тов. Беленькая. 

В формуляре Анны Тарасовой несколько 

десятков прочитанных ею книг: «Война и 

мир», «Анна Каренина», «Воскресенье» 

Толстого, «Дворянское пмадо», «Рудин» 

Тургенева, «Мать» Горького. Из произве-

дений советских писателей она прочла 

«Знаменосцы» Гончара, «Далеко от Мо-

сквы» Акаева, «Ясный берег», «Кружи- j 

лиха» Пановой, н ряд других щимшиде- , 

нин классиков и современных писателей. 

Мы попросили тов. Тарасову рассказать,, 

как помогает ей книга о работе и жилим. 

— Раньше я надо чмила, — говорит 

она, — у меня был крайне ограниченный 

запас слов. Потом начала посещать бнбли-

зиания. Теперь у меня всегда есть инте-

ресная тема для беседы. Я являюсь агита-

тором в цехе. 

Обменивают книги — рабочий артели 1 етов готовились к докладам 

«12 лет Октября» Н. Парфенов, студент 

Бежицкого института транспортного маши-

ностроение В. Ставцев, домашняя хозяйка 

М. Мяч и коал, воспитательница детского 

санатория К. Канельман. 

В числе активных читателей библиоте-

ки — Л Воробьева — инструктор обл-

десдревнромсоюза, за последние иесяцы 

она прочла 23 киша, 3. Венцковсквй —-

главный конструктор завода дорожных иа-

шин, А. Фрейд ива — работница элекгро-

подстаициа ст. Брянск-1. 

Проходим в книгохранилище. В нем 

сосредоточено вго богатство библиотеки. 

Заведующий отделом М Нрокончик пока-

зывает книжные полки, занявшие боль-

шею площадь в первом этаже здания. Ли-

терат>ра разложена в строгом порядке, 

всегда можно быстро найти нужную 

книгу. 

В последние годы библиотека приобрела 

несколько полных собраний сочинений 

Льва Толстого, Максима Горького. Недавно 

пат учены новые издания сочинений Тур-

генева, Чехова, Пушкина, Чсрш-ипевск^го, 

Белинского. В достатке технической и на-

учной литературы. 

Сейчас библиотека располагает 180 ты-

сячами томов. Ежегодно на приобретение 

литературы расходуется до 200 тысяч 

рублей. 

Во время нашей беседы в книгохрани-

лище поступила очередная партия новой 

Тов. Кладу хина отыскивает формуляр 

Ястребова и быстро приносит необходимую 

литературу. 

Продолжительное время посещает биб-

лиотеку Лидия Монетова, Несколько лет 

нааад она окончила на Далыми Востоке 

гвдрометеорологнчесжий техникум, а те-

перь решила подготовиться и сдать экза-

мены в педагогический институт. 

Тов. Монетова рассказывает, что с по-

мощью работников библиотеки она значи-

тельно пополнила свои знания по основам 

марксизма-ленинизма, истории (ССР, Фи-

зике, геометрии. 

В библиографическом отделе мы встре-

тились с новой группой читателей. Среди 

них — ученица 10 класса школы рабо* 

чей молодежи Раиса Пе репе лили а. Он* 

пришла посоветоваться, какую литературу 

прочитать к докладу «Лирика периода Ве-

ликой Отечественной войны». 

Библиографически»! отдел ведет биль-

шую работу с читателями. Редкий день, 

чтобы в нем не побывало 20 — 30 че-

ловек. 

— Особенно ишряжен гго работали в 

период избирательных кампаний, — гово-

рит заведующий отделом тов. Кубар-

ский. — Сотни агитаторов и гролагаяди* 

и лекциям. 

многим из них мы оиааывали помощь в 

подборе литературы и других подсобных 

материалов. 

Отдел подготовил интересные библио-

графическве материалы о Брянской об-

ласти. В его картотеке отражены жур-

нальные и газетные статьи, местные из-

дания по вопросам промышленности, сель-

ского хозяйства, народного обравоввиия, 

электрификации, радиофикации, яшлищно-

му и культурному строительству. 

Большую ценность представляют ивдаи-

ныя отделом библиографические указатели 

«Брянская область в дни Великой Отече-

ственной войны», «Что читать о великих 

стройках камм>налм1», «Что читать ка-

менщику о стахановских методах кирпич-

ной кладки». Подготовлена и сдана в пе-

чать памятка штукатуру об особенностях 

производства штукатурных работ в зим-

нее время. 

Плодотворно прошел день а межбиблио-

течном абонементе. Заведующая отдел» м 

тов. Волкова по просьбе ЛутенскоЙ сель-

ской библиотеки, Клетняпского района, на-

правила ее читателям тт. Аксенову и Дс-

менипу книги «Плавучая станица», <Спра-

вочник председателя колхоза». Посланы 

учебники по автомобильному делу а Ва-

ренике кий сельский Совет, Иовозыбк* и-

сиого района, читателю тов. Плешке. ii> 

запросам читателей подготовлена литера-

тура для отправка в другие районы об-

литературы — избранные сочинения ласти. 

Н. Гоголя, В. Белинского, клип» современ-1 Ряд читателей оставил в ''иблиотево 

вых питателей «За жизнь» ШПанова. «В 

новом Китае» К. Финогенова и других аз-

торов. 

Поднимаемся на второй этаж — в чи-

тальный зал. Это огромная, светлая ком-

ната с двумя рядами столов. За каждым 

из них сидят, углубившись в книгу, чи-

татели. 

Читальный зал посещают сотни трудя-

щихся города. Многие систематически за-

нимаются здесь самовбразованием, готовят-

ся к докладам, лекциям, беседам. 

В читальню заходит рабочий мельдупо-

родней телефонной станции Юрий Ястре-

бов. Его приветливо встречает библиоте-

карь Людмила Владимировна Кладу хина. 

— Чем сегодня думаете заняться? — 

спрашивает опа. 

— Буду I ловиться по теме «Основные 

положения учения Дарвина о происхожде-

нии видов». 

свои отзывы и пожелания. Тов. Чудаков 

и Романченко пишут: 

«Библиотека оказала нам большую по-

мощь в изучении изобразительного искус-

ства. Желательно, чтобы библиотека боль-

ше имела литературы по рисунком и жи-

вописи. пластической анатомии ж и го г-

пых». 

Полезные советы о работе с читателям;! 

оставил тов. Петров. 

* * « 

10 часов вечера Библиотека закончил а 

свой трудовой день. В ней побывало около 

400 читателей. Па дом выдана более 000 

книг. 

Сколько новых знаний дадут они чита-

телям, какими благородными чувствами 

налолият их сердпа! 

Твист И. ХОТЫНЧЕННО. 

Фото Н. РОМАНОВА. 

На снимке: абонементный отдел. Слева — работница фабрики мменя 
Сталина А. Тарасова и рабочий «Горремстройтресга» А. Калмтин иол уча юг 
киши, t ирама — библиотекарь В . С . Белеиышя. 
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